
 

2022-2023 

第 10 回例会 

 

会 報 No.1196 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 9 月 28 日(水) 18：30～20：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：社会奉仕 

ロータリーソング「我らの生業」/「四つのテスト」：松下 泰三 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 9 月 7 日修正出席率 ビジター 

52 名 46 名 7 名 15 名 67.39％ 91.67％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  社会奉仕、青少年奉仕両委員長からの報告の後、

各テーブルにて本事業についてのディスカッシ

ョンを行い、テーブルの代表者が討議内容を発表

され、まとめの挨拶の後、例会終了となりました。 

 

 

 

 

「小学生バレーボール教室」は、クラブの皆さん

全員のご協力のもと無事に開催することができま

した。改めてお礼を申し上げます。先月紹介したデ

フリンピックの2025年東京開催が決定したそうで

す。まだまだ認知度が低いので、今後盛り上がって

いくことを期待します。RC の活動は、理念や方針

をしっかり認識し、それに基づいて行動することが

大切だと思います。今後も軸を定めブレずに活動し

ていきたいと思います。 

本日のプログラム  

小学生バレーボール教室（地区補助金事業） 

報告会 

社会奉仕委員長 荒木 聖行 さん 

事業全体の進行を担当しました。講

師の選手がなかなか決まらないなど、

イレギュラーなことがありましたが、

子どもたちにとっても一生の思い出

になったと思います。コロナ禍にも関わらず、皆さ

んのご協力で無事に終えることが出来ました。あり

がとうございました。 

青少年奉仕委員長 柴田 國汎 さん 
 ３分間スピーチ       川瀬 知幸 さん 

事業実行前の実行委員の活動をメ

インに行ないました。当日朝は備品の

搬入をさせていただき、夕方備品の撤

収させていただきました。皆さま本当

にご協力ありがとうございました。 

バンコクへ 2 年半ぶりに仕事に行

ってきました。中部空港では、コロ

ナ前にあったお店が閉店していた

り、時短営業となっていました。タ

イに着いて、イミグレーションがリニューアルさ

れていたり、高速道路の看板が半分位真っ白にな

っていました。バンコクの繁華街でもお客さんよ

り店員さんのほうが多い状況でした。こちらでも

コロナ前にあったお店が閉店したりしていまし

た。コロナはこれほどまでに経済に影響し、恐ろ

しいものだ、と実感しました。 

まとめ 平野 正博 さん 

事業は大成功。事業の後、コロナ感

染者もなく、会場監督としての責任も

果たせました。荒木委員長、柴田委員

長、実行委員会から本当にありがとう

ございました。最後に本当に良い事業

を皆さまのご協力のもとありがとうございました。 

写真・原稿：山内 朝貴 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 
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